
愿你平安！

弟兄姐妹们平安！

转眼又是星期五了，大家都过得都好吗？这一段时间美国真是天灾人祸不断，

先是休斯顿的洪水，后有纳帕山谷的野火，紧接着又有我们附近的Dublin的山

火。好像灾难越走越近，已经来到我们的家门口了。人们面对灾难的态度有时也

很奇怪。这一次Dublin的山火，让某些住在火灾地点附近的人们感觉到莫名的

兴奋。好像平时的生活太平静，太无聊了，现在总算有一些刺激的，惊险的事

情发生了。其实火灾并没有那么好玩。纳帕山谷的野火到目前为止已经夺去了四

十多个人的生命，成为加州有史以来伤亡最惨重的一次火灾。当火灾来临的时

候，很多人只有几分钟逃命的时间，来不及带上任何其他重要的东西，只能带

着家里有生命，会喘气的一切，赶快离开。有些老人由于行动不便，因此就丧

生在火灾里面。而那些有幸逃离火灾的人，当他们再回来时却发现，他们经营

了几十年的家园，他们积攒了几十年的财产，一切宝贵的收藏，一切充满感情

价值和宝贵回忆的珍品，转眼之间就都化成了灰烬。而对比天灾，人祸就显得

更加可怕。就在上上个周末，索马里爆炸了一颗汽车炸弹，总共有358人死亡。

再往前一个星期，就是拉斯维加斯的枪击案，59人丧生。这个世界真的是有病

了，而且病得很严重。

在美国的首都华盛顿特区有很多的和平纪念碑。也许你会觉得，有这么多和平

纪念碑，这么向往和平的一个国家，一定会给世界带来很多和平。事实却是，

每一个纪念碑都是在某一次战争之后修建的，每一个和平纪念碑都代表着一次

不成功的和平的努力。纵观整个人类历史，和平是一个非常难以企及的目标。然

而在这一切的危险和忧虑当中，我们却不应该失去对平安的盼望，因为上帝对

人类的终极的计划就是要让和平遍满全地。以赛亚书2章4节说，“他必在列国

中施行审判，为许多国民断定是非。他们要将刀打成犁头，把枪打成镰刀。这国

不举刀攻击那国，他们也不再学习战事。”这就是上帝对世界和平的计划和应

许。对和平的渴望是这样的普遍，以至于以赛亚书的这一段话，也出现在纽约

联合国大厦的对面的公园里，被镌刻在一面石碑上。

我们通常最关心的是国际上的和平，但是在圣经里，耶稣也许更在意的是我们

每个人心里的和平。这个世界当然需要和平，但是我们是否知道，如果和平最

先来到我们的心里，很快和平也就会进入到我们的文化？紧接着和平也就会进

入到我们的世界呢？所以我们应该让和平首先进入到那我们最需要她的地方，

那就是我们每一个人的内心。最主要的和平是我们与上帝之间的和平。很多人看

起来在这个世界上很成功，好像他们打赢了这个世界上所有的战争，站在这世

界最高峰，但是他们可能心中依然没有平安。如果我们没有与上帝和好的话，



我们的生活当中就不会有长久的和平。

前几天刚刚看到一个视频，是台湾好消息电视台的寇绍恩牧师做的一个采访。

寇绍恩牧师采访的对象是一个叫范凯彦的弟兄。范弟兄以前并不是基督徒，他

一出生就有一个特别的能力，就是他能够看到灵界的景象，看到邪灵的活动。

小的时候，这些邪灵还跟他相安无事，但是等到他长大懂事以后，这些邪灵就

开始欺负他，搅扰他。为了报复这些邪灵，也是为了保护他自己，他开始寻找

师傅，学法术，让自己能够赶鬼。后来他拜了台湾最有名的赶鬼的师傅，跟他

学习了 6年。他的法力越来越高，他能赶走的鬼也越来越多。但是，他赶走了小

鬼，又来了大鬼；赶走的大鬼，又来了更大的鬼。他一直在一种永无休止的纠

缠里面，让他心力交瘁。而且他也常常被这些邪灵们打败，甚至遍体鳞伤。有一

次他和他的师傅一起出去赶鬼。师傅让他先上，结果他不到两分钟就败下阵来。

然后他的师傅亲自出马，结果不到两分钟也败下来，并且带着他一起落荒而逃，

根本就不敢再停留在那个地方。那一次的经历让他彻底清醒了，原来他最崇拜

的师傅，他认为最有能力的人，也是这样不堪一击，那他还有什么盼望呢？后

来他的妈妈带他去了教会，他才知道，原来耶稣也是他的同行，耶稣也会赶鬼。

但是耶稣赶鬼跟他有一个极大的不同。他赶鬼，是上去跟邪灵打架拼命，拼法

力。而耶稣赶鬼，是用他的权柄和话语。耶稣吩咐邪灵离开，邪灵就必须离开。

在他信耶稣以后，他的法力消失了，但是那些邪灵却再也不敢来搅扰他，反而

离他远远的。他所盼望的平静的生活，在十几年的修行的努力当中都无法得到

的那种平安的生活，因为他信耶稣，他现在得到了。所以，与神和好，是我们

一切平安的根基。

我们每一个人只有一条生命，我们都愿意我们的生命很有价值，能够对别人，

对世界有贡献。我们的生命应该是重要的，应该是有目标的，应该是有意义的。

甚至应该是奇妙美好的。如何拥有这种丰盛的生命呢？你就需要从上帝那里来

的平安，那是一种真正的，长久的平安，是你生命最美好的境界。上帝所赐的

平安，会超越我们的环境，会超过我们的想象，在一切的挑战和困苦的面前保

守我们的心思意念。上帝要把这样的平安赐给你，这是他为你预备的礼物，是

借着主耶稣基督在十字架上的救恩为你成就的。在这样一个混乱的世界里，好

像很多事情都失去了控制。但是因为你心里的那种天堂般的平安，你却可以成

为你的家中，你的社区，你的公司，你的朋友当中一个最笃定的人，成为一个

平安的，祝福的力量。人们也许会对你感到好奇，想知道你活在一个怎样的世

界里。难道你不读新闻，不看电视，不上互联网，不知道这个世界上正在发生

的事情吗？你可以告诉他：这一切我都知道，我给你们生活在同一个世界里。

但是有主耶稣基督做我的生命的磐石，我就可以用笑脸面对未来。



愿神赐给大家又一个平安美好的周末！

韩珂


